

Fini de jouer les gamins, il est temps pour moi de m'ouvrir un peu au monde ainsi qu'aux autres !

J'ai donc décidé de partir en camp cet été, et c'est comme ça que j'ai choisi le camp Sac'Ado.



"Quand j'ai eu 15 ans, j'ai décidé de prendre les choses en main..."



"Je voulais partir sur les chemins pour découvrir la nature et ses superbes paysages..."



"... voyager à travers le temps et apprendre l'histoire..."



"... me retrouver enfin libre de me débrouiller tout seul..."



"... échanger avec les autres, et partager de bons moments ensemble. Bref, la belle vie !"



Sauf qu'on a eu deux semaines de pluie...



Non je rigole ! Le temps sera au top, les camps c'est trop génial et j'y retourne l'an prochain!



Lettre aux jeunes du camp Sac'ado

22 juin 2017

Salut à toi,

Les vacances d'été arrivent à grand pas, tu vas bientôt pouvoir ranger tes affaires de cours pour venir passer de belles vacances avec nous !

Impatient ? Nous te comprenons. Ce n'est pas tous les jours que l'on peut passer des vacances autrement. Dans une ambiance conviviale et agréable, pour des moments de jeux, de randonnée, de détente et de réflexion.

Pendant ton séjour, tu vas découvrir un autre environnement, où la nature est présente au quotidien. Avec le plaisir de la marche itinérante tu découvriras les beaux sentiers de la Saône et Loire.

Tu viens pour t'ouvrir à d'autres horizons ? Où tu pourras tendre la main pour aider ton prochain ? C'est bien au camp Sac'Ado que tu trouveras ce que tu cherches ! L'aide et l'entraide sont des valeurs que nous souhaitons te faire partager.

C'est avec un grand plaisir que l'équipe d'animation, Camille, Marthe, Jordan et Baptiste, t'accueillera le 13 Juillet aux abords de Lugny. Nous t'attendons avec ta bonne humeur et ton plus beau sourire. A très bientôt !



Ton équipe d'animation Sac'ado